



令和6年度 学校だより

# 天王丘



令和6年7月19日(金)  
第12号  
観音寺市立栞田小学校  
発行

長  
子  
配  
付

## 1 学期終業式を行いました ～明日から44日間の夏休み～

本日、終業式を行い、一学期を終えることができました。これもひとえに、保護者のみなさま、地域のみなさまのご支援、ご協力のおかげと、深謝いたします。

終業式(体育館内の暑さを考慮し、放送で実施)では、子どもたちに、次のような話をしました。

みなさん、おはようございます。

四月八日、満開の桜に迎えられてスタートした一学期ですが、七十二日間の学校生活を送るうちに、今あの桜の樹では、たくさんのセミが元氣よく鳴いています。元氣なセミの鳴き声は、みなさんに「いい夏休みを送るんだよ」と言っているようにも聞こえます。こうして季節は移り、みなさん一人ひとりが日々、成長したなあ、と感じています。

いよいよ今日で一学期が終わり、明日から四十四日間の夏休みに入ります。この四十四日間、どんな夏休みにしようと思っていますか。疲れたのでゆっくり休もうと思っている人、ふだんできないことにチャレンジする日々にしようという人、いろいろとあると思います。が、ぜひ何か目標をもった日々にして欲しいと、校長先生は願っています。ちょっとしたことでも良いと思います。何かこれをやろう!という目標をもって四十四日間を過ごし、「やりとげた!」「やり切った!」という思いをもつことができる、自分に自信が芽生えて、二期の良いスタートが切れると思います。これからも共に歩み続ける栞田小学校を。

さて、この夏休みには、世界最大のスポーツのイベントである、オリンピックがフランスのパリで開かれます。七月二十四日のサッカーでスタートして、八月十一日の閉会式まで、世界中のトップアスリートが世界一をめざして競い合う、まさに世界最大の大会です。もうすでに、今から楽しみでワクワクしている人もいます。あまりスポーツには興味がない人もいるかも知れませんが、四年に一度しかないこの大イベント、校長先生は、ぜひ見て欲しいと思います。

まず、開会式は、歴史上はじめて、川で行われます。セーヌ川というフランスでも有名な川を船に乗って参加する国の選手が入場してくるそうです。これを聞いただけでも、どんな様子になるのかワクワクが止まりません。また競技が始まるからは、日本の選手たちが、世界の国々の選手を相手にいろいろな競技でがんばります。どの選手も自分のため、そして日本の国の代表として全力を尽くすことと思います。この姿をしっかりと目に焼き付けて欲しい、こんな姿を見られるのはなかなかない機会です。夏休みというゆつくりとできる時期に開かれますので、ぜひ、テレビで応援して、選手の姿から、何か学んでほしいと思います。きっと一人ひとりの心に火がつくことがあるのではないかと期待しています。

超一流の人たちの競技力の高さはもちろん、立ち振る舞いやマナー、また他の選手たちとの友情の姿も、いつもオリンピックでは感動を呼びます。ぜひ、そういう姿も見て、自分の生き方として参考にして欲しいと思っています。また2学期の始業式で校長先生も印象に残ったことを皆さんにお話ししたいと思います。

以上、一学期の終わりを迎えるにあたり、校長先生から全校生のみなさんに、オリンピックのことを中心にお話をしました。この夏休みがみなさんにとって、幸せな日々になることを心から願って、一学期終業式の式辞とします。